

## **N i e d e r s c h r i f t**

### **über die Verpflichtung der Ortschaftsräte**

In der heutigen Sitzung des Ortschaftsrates wurden die am 25. Mai 2014 gewählten Mitglieder des Ortschaftsrates öffentlich auf die gewissenhafte Erfüllung ihrer Amtspflichten verpflichtet.

Die Vorsitzende wies zunächst auf die Wichtigkeit und die Bedeutung der Verpflichtung hin und belehrte über die aus der Übernahme des Amtes erwachsenden Pflichten.

Sodann wurde den Mitgliedern des Ortschaftsrates die Verpflichtungsformel vorgelesen. Nachdem sie erklärt hatten, den Inhalt verstanden zu haben, wiederholten sie die ihnen vorgedachten Worte:

„Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Stadt gewissenhaft zu wahren und ihr Wohl und das ihrer Einwohner und Einwohnerinnen nach Kräften zu fördern.“

Dieser Text lag jedem Ortschaftsratsrat vor.

Jedes Mitglieder des Ortschaftsrates hat die Verpflichtungsformel unterschrieben und wurde durch Handschlag verpflichtet.

Zur Beurkundung:

Simone Rürup  
Ortsvorsteherin